

## Grève générale du 7 septembre 2010 : pas de restauration scolaire à St-Joseph

Écrit par Athanase JEANNE-ROSE

Lundi, 06 Septembre 2010 17:10 -

---

En raison du mouvement de grève générale **le mardi 7 septembre 2010**, le Maire et Conseiller général de Saint-Joseph informe les parents d'élèves que la **restauration ne sera pas assurée ce jour dans les écoles maternelles et primaires de la ville**

. Par conséquent, les parents sont priés de prendre toutes les dispositions nécessaires.  
Le Maire vous remercie de votre compréhension.